



An die
Erziehungsberechtigten
aller Schülerinnen und Schüler
der Klassenstufen 5 bis 10
im Schuljahr 2022 / 23

Kirchstraße 61 - 71, 55430 Oberwesel
Tel.: 0 67 44 / 93 30 - 0
Fax: 0 67 44 / 93 30 - 22
E-Mail: sekretariat@mrso.de
www.mittelrhein-realschule.de

Oberwesel, 5. Juli 2023

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das aktuelle Schuljahr neigt sich dem Ende zu, die Sommerferien stehen vor der Tür.

In den letzten Wochen und Monaten haben wir einiges erlebt. Viele Schülerinnen und Schüler konnten auf Klassenfahrten und bei Exkursionen neue Eindrücke sammeln, Gemeinschaft und Lernen auch mal außerhalb der Schule erleben. Besonders hervorheben möchte ich unsere zweite Begegnungsreise nach Ruanda, die wir dazu nutzen konnten unsere Partnerschaft mit der GS Bigugu auszubauen. Aber auch der Schulalltag mit Unterricht, Hausaufgaben, Lernen und Klassenarbeiten hat die letzte Zeit geprägt. Viele Kinder haben sich noch mal besonders angestrengt, um das Schuljahr mit einem guten Zeugnis abzuschließen.

Unsere Schulgemeinschaft ist im zweiten Halbjahr gewachsen. Für das neue Schuljahr werden das erste Mal seit Jahren wieder über 400 Schülerinnen und Schüler hier unterrichtet werden. Seit den Pfingstferien ist auch unser FSJler Jasper Himbaza aus Ruanda in unserem Team. Er wird uns das komplette kommende Schuljahr unterstützen. Wir wünschen Herrn Himbaza eine gute Zeit und freuen uns, dass durch ihn die Begegnung mit Ruanda auch hier vor Ort für unsere Schülerinnen und Schüler möglich ist. Auch hinsichtlich unserer Schulleitung gab es Veränderung. Frau Anke Carius, seit vielen Jahren engagierte Klassen- und Fachlehrerin an unserer Schule ist seit Mai unsere Pädagogische Koordinatorin und damit für alle pädagogischen und organisatorischen Belange der Orientierungsstufe zuständig. Über diese kompetente Verstärkung im Schulleitungs-Team freuen sich Herr Zirfas und ich uns sehr und wünschen Frau Carius viel Erfolg und viel Freude bei ihrer neuen Aufgabe. Die Stelle des Didaktischen Koordinators wird vermutlich zum neuen Schuljahr auch besetzt werden.

Verlassen werden uns zu den Sommerferien Herr Patrick Less und Frau Kristina Salzmann. Das bedauern wir sehr, denn beide haben wichtige Aufgaben in unserer Schulgemeinschaft übernommen und unser Schulleben durch ihre Kompetenz, Freundlichkeit und ihren Einsatz bereichert. Herr Less wird eine Planstelle in Kirchberg und Frau Salzmann ihren Vorbereitungsdienst für das Lehramt an Realschule plus antreten. Herzlichen Dank an die beiden und alles Gute für die Zukunft. Dies gilt auch für unsere FSJler Steven Obler und Tim Goike. Für unsere Schülerinnen und Schüler waren die beiden wichtige Ansprechpartner und im Schulalltag für uns Lehrkräfte eine Stütze.

Ich möchte mich auch wegen einiger organisatorischer Dinge bei Ihnen melden:

Am Freitag, den **14. Juli** haben unsere Abschluss Schülerinnen und -schüler ihren letzten Schultag. Nach dreijähriger Corona-Pause freuen wir uns, dass wir wieder eine große, gemeinsame **Abschlussfeier** haben werden und Gelegenheit haben diesen ersten Meilenstein im Lebenslauf der Jugendlichen würdig zu begehen. Die Schülerinnen und Schüler der **Klasse 5-8 und 9c und 9d** haben an diesem Tag **schulfrei**.

In der letzten Schulwoche stehen montags und dienstags (**17. und 18. Juli**) Sportfest und Wandertag an. Daher findet an diesen beiden Tagen **keine Ganztagschule** statt. Am Donnerstag (**20. Juli**) entfällt die Ganztagschule wegen einer Personalversammlung. Daher ist in der letzten Schulwoche nur am Mittwoch regulär Ganztagsunterricht.

Am Freitag, **21. Juli** ist unser letzter Schultag, der nach der **Zeugnisausgabe** um **11.05 Uhr** endet.

Nach den Sommerferien ist der **erste Schultag** am **Montag, 4. September**. Alle Schülerinnen und Schüler treffen sich dazu um 7.40 Uhr auf dem **Schulhof Süd**. Bitte nutzen Sie die Sommerferien, um mit Ihren Kindern gemeinsam alle **Schulbücher** und alle **Materialien** zu besorgen. Sie können sich dazu an den Listen für das 5. Schuljahr und für das 7. Schuljahr auf unserer Homepage orientieren.

Auch wenn das Schuljahr noch ein paar Tage hat, wünsche ich Ihnen und ganz besonders unseren Schülerinnen und Schüler **schöne Sommerferien**. Genießen Sie die Zeit mit Ihren Kindern, in der es weniger Verpflichtungen, dafür aber mehr Freizeit gibt.

Ich bitte Sie, wie gewohnt, den Empfang des Elternbriefes zu bestätigen. Sie können alternativ handschriftlich den Erhalt dieses Elternbriefes im Schulplaner Ihres Kindes vermerken.

Ich verbleibe mit freundlichen Grüßen



Claudia Weber, kommissarische Schulleiterin

Zurück an:
Heuss-Adenauer Mittelrhein-Realschule plus Oberwesel
z. H. der Klassenleitung
55430 Oberwesel

(Name des Schülers)

(Klasse)

Wir haben die Elterninformation vom 5. Juli 2023 zur Kenntnis genommen.

(Ort, Datum)

(Unterschrift eines Erziehungsberechtigten)